

Etat d'esprit dans l'enseignement à Coblence.

Numéro d'inventaire : 1979.12676

Type de document : manuscrit, tapuscrit

Éditeur : Ministère des Affaires étrangères (Paris)

Date de création : 1925

Description : Feuilles dactylographiées.

Mesures : hauteur : 315 mm ; largeur : 212 mm

Notes : Allemagne.

Mots-clés : Systèmes éducatifs étrangers

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : Élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 3

MINISTÈRE
DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES.

G.D. /8

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE.

DIRECTION
DES
AFFAIRES POLITIQUES
ET COMMERCIALES.

Paris, le 13 OCT 1925

N° 218

BORDEREAU D'ENVOI

EUROPE

à Monsieur le Ministre de l'Instruction
Publique

DÉSIGNATION DES PIÈCES.	NOMBRE.	OBSERVATIONS.
<p>Etat d'esprit dans l'enseignement.</p> <p>-----</p> <p>Copie de Coblenz en date du 29 Septembre 1925.</p>		<p>Pour information./.</p> <p></p> <p>Communiqué à :</p> <p>Presse Instruction Publique Oeuvres</p> <p></p>

111-485-1025. [28231]

C O P I E

N° 4573

Coblence, le 29 Septembre 1925.

M^r Paul Tirard, Haut Commissaire de la République
Française dans les Provinces du Rhin

à M. le Ministre des Affaires Étrangères

Etat d'esprit dans l'ensei-
gnement.

La "Pfälzische Freie Presse" du 21 Septembre
s'insurge contre les sentiments militaristes que l'on incul-
que à la jeunesse allemande dans les écoles. Elle en donne
comme exemple un sujet de composition donné à des élèves de
école primaire en Palatinat.

J'adresse ci-joint à Votre Excellence la traduc-
tion de l'article de la "Pfälzische Freie Presse" ./.

MUSÉE PÉDAGOGIQUE

E X T R A I T

de la "PFÄLZISCHE FREIE PRESSE" du
21 Septembre 1925.

=====

Pirmasens, le 21 Septembre 1925.- La "Pirmasenser Zeitung" dans son numéro du 18 septembre 1925, informe ses lecteurs que les examens de l'école primaire ont commencé le 16 courant. Des trois questions posées, la dernière était la suivante: "Comment l'école primaire peut-elle éduquer dans un esprit de préparation au combat?" (Wie kann die Volksschule zur Wehrhaftigkeit erziehen ? ").

Si l'information de la "Pirmasenser Zeitung" est exacte, nous avons une nouvelle preuve qu'en ce moment on abuse de l'école dans des buts pour lesquels elle n'est pas faite. La terrible guerre mondiale aurait au moins dû enseigner que l'on réveille chez les enfants le dégoût d'un pareil règlement des litiges. Au lieu de cela, nous avons toujours de nouvelles preuves d'une dangereuse éducation dans l'esprit militaire et de la haine des peuples. Si un devoir d'examen posé par l'Autorité Supérieure de l'Enseignement traite de la Préparation militaire dans les Ecoles Primaires, cela permet de tirer des conclusions intéressantes au point de vue de l'état d'esprit qui règne dans toutes les écoles..... Il existe certainement d'autres sujets susceptibles d'occuper l'école./.

